

De acuerdo a un estudio la inmortalidad tiene final



Ámsterdam, 4 sep (PL) Científicos de dos universidades de Holanda señalaron en una investigación publicada este lunes que las personas no pueden vivir más de 115,7 años en el caso de las mujeres y 114,1 en el de los hombres.

Para plantear esa hipótesis, los expertos de los centros de altos estudios Erasmo de Rotterdam y de Tilburg analizaron durante 30 años los datos de aproximadamente 75 mil seres humanos, cuyas edades exactas fueron registradas el día de su muerte. En general la esperanza de vida ha aumentado, pero el límite máximo para la existencia no ha variado, aseguró John Einmal, uno de los autores.

Al decir de Enimal, ese término no depende del nivel de vida del que goza una persona, ni del bienestar, alimentación o la buena atención médica.

A pesar de que cada vez somos más longevos, el ser humano no puede vivir más allá de cierta edad por mucho que se cuide, consideran los científicos.

Sin embargo, siempre hay excepciones. La francesa Jeanne Calment murió en 1997 tras vivir 122 años y 164 días. Calment se considera la mujer más longeva documentada hasta la fecha.(Fuente/PL)



Radio Habana Cuba